

Hilde Ubben  
Detlev Krüger  
Hans-Gerd Meyerholz  
Wilhelm Reinken



Matthias Trauernicht  
Heinrich Ubben  
Edgar Weiss  
Johann Wienbecker

Fraktion Freie Wählergemeinschaft Landkreis Aurich

Fischteichweg 7-13

26603 Aurich

An den Landrat des Landkreises Aurich

Herrn Olaf Meinen

Fischteichweg 7-13

26603 Aurich

16. Februar 2024

**Sehr geehrter Herr Landrat Meinen,**

hiermit beantragen wir für die nächste Sitzung des Kreistages folgenden Tagesordnungspunkt auf die Tagesordnung zu setzen:

**Einrichtung einer interfraktionellen Arbeitsgruppe zum Thema Gesundheitsversorgung**

Begründung:

Das Thema Gesundheitsversorgung erzeugt innerhalb unserer Bevölkerung ein hohes Maß an Emotionen. Neben der Problematik, nicht ausreichend Fachärzte im ländlichen Raum zu haben, sind die Kliniken Aurich-Emden-Norden sowie die geplante Zentralklinik im Fokus der öffentlichen Berichterstattung. Bei der Bewältigung dieser Aufgaben setzen die Bürgerinnen und Bürger auch auf die gewählten Kreistagsabgeordneten. Beim Thema Kliniken Aurich-Emden-Norden muss jedoch konstatiert werden, dass ein Großteil der Abgeordneten des Kreistages weder im Aufsichtsrat noch in der Gesellschafterversammlung unserer Kliniken vertreten ist. So bekommen sie wichtige Informationen nicht aus erster Hand und wirken zudem nicht an Entscheidungen in diesem Bereich mit. Da eine Erweiterung/Vergrößerung der aufgeführten Gremien im Kreistag nicht mehrheitsfähig war und ist, schlagen wir die Einrichtung einer interfraktionellen Arbeitsgruppe „Gesundheitsversorgung“ vor. Wir sind der Auffassung, dass es allen politischen Entscheidungsträgern (Kreistagsabgeordneten) ermöglicht werden sollte, sich konstruktiv in die Thematik einzubringen. Den Mitgliedern unserer Fraktion geht es nicht um irgendwelche Posten in bestimmten Gremien, sondern darum, informiert und konstruktiv an dieser so wichtigen Thematik mitarbeiten zu können. Das setzt allerdings voraus, dass die jeweiligen Entscheidungsträger auch dementsprechend informiert werden und die Möglichkeit haben, sich innerhalb eines Gremiums (Arbeitsgruppe) auszutauschen. Wir beantragen, aus den oben aufgeführten Gründen, die Einrichtung einer interfraktionellen Arbeitsgruppe „Gesundheitsversorgung“ vom Kreistag beschließen zu lassen.

Eine weitere Begründung unseres Antrages erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen,

Hilde Ubben und Detlev Krüger